

各地の自然災害で被災された方々、戦禍の中にある方々に、心からお見舞い申し上げます。
神様の慰めと助けがありますように、お祈りしております。

宝塚栄光教会のクリスマス

12/21 (土)

チェロコンサート 3:00~4:30pm



美しいチェロの調べと温かいメッセージが、あなたの心にしみわたります。神様の深い愛が届いて、やさしい心になることでしょう。

キャロリング 6:45~7:15pm



逆瀬川駅前クリスマスキャロルを歌います。どなたでも加わって歌ってください。6:30に教会を出発します。

12/22 (日)

クリスマス礼拝 10:30~11:45am



世界中のキリスト教会で礼拝がささげられます。イエス・キリストがこの地上にお生まれになったことを喜ぶ、清らかな朝の礼拝です。(聖歌隊の賛美があります。)

キャンドルライトサービス 1:30~2:30pm



キャンドルの光の中でささげる礼拝です。闇の中に輝く光として、お生まれくださったイエス・キリストを喜ぶ礼拝です。

教会にお越しになれない方も、同時公開ライブ配信を教会のホームページからご覧いただけます。

教会からのオススメの一冊

「闇のなかに光は輝きークリスマスの黙想24」

平野克己編(日本キリスト教団出版局発行)

「みんなでたのしいクリスマス」

トミー・デ・パオラ作/峯島知子訳(いのちのことは社発行)

クリスマスの本を二冊ご紹介。「闇のなかに光は輝き」と「みんなでたのしいクリスマス」です。

「闇のなかに…」は、クリスマスにまつわる絵画とともに、歴史上の著名人が残した黙想の言葉を集めた一冊



です。黙想とは、騒がしさから離れ、心を静かにして、神様のことや聖書の言葉に想いを馳せることです。幾人もの著名人たちが、黙想を通してクリスマスの深い意味を悟ってきました。そして、

私たちがまた、本書を通してクリスマスの意味を知ることができます。美しい絵画を眺めながら、黙想の言葉とともに過ごすクリスマスは、格別なものになるでしょう。

「みんなで…」は、やさしい文調でクリスマスの意味を丁寧に語る絵本です。子どもたちによる降誕劇がモチーフのイラストは、眺めていて心が和みます。読み聞かせをするにも、お子さんが一人で読むにも、ぴったりの絵本です。

にぎやかな雰囲気から一歩退いてみて、本を読みながらクリスマスを過ごしてみるのはいかがでしょうか。



元旦礼拝

2025年1月1日(月) 11:00~12:00

新年を神様の前から始めることは、大きな祝福になります。ご家族おそろいで、ぜひご出席ください。



Gloryカレンダー発売

Gloryのエッセーと写真とともに、2025年を迎えませんか。神様に祝福された素敵な一年になりますようにとの願いを込めて、一部700円です。購入をご希望の方はご連絡ください。



宝塚栄光教会

牧師：岩間 洋

〒665-0021 宝塚市中州1-15-9 TEL:0797-73-6076

E-mail: info@takara-eikou.com https://www.takara-eikou.com

礼拝 毎週日曜日
10:30~11:40

希望のダイヤル(聖書のお話)

0797-77-3746

毎週更新。24時間つながります。ホームページからも利用できます。

わたしたちは世界平和統一家庭連合(旧・統一協会)、ものみの塔(エホバの証人)、モルモン教ではなく正統的なプロテスタントのキリスト教会です。お困りの方はご相談ください。

晩秋から冬にかけて だいたい色で光沢のある温州蜜柑を食べる



2024

12月号 208

宝塚栄光教会

真に豊かな者に

クリスマスおめでとうございます。救い主イエス・キリストのご降誕を心から感謝しましょう。

人は誰でも、豊かな人生を送りたいと願います。しかし、本当の豊かさとは何でしょうか。貯金もあり、マイホームもあり、電化製品もそろっているのが豊かでしょうか。生きがいがあり、良い趣味も楽しめて、充実した生活を送るのが豊かでしょうか。

聖書の中にこういう言葉があります。「あなたがたは、私たちの主イエス・キリストの恵みを知っています。すなわち、主は富んでおられたのに、あなたがたのために貧しくなられました。それは、あなたがたが、キリストの貧しさによって富む者となるためです」。(コリント人への手紙第二8章9節)

イエス・キリストは、神と等しいお方で、神の力と富とを持っておられました。ところがそのキリストが、天から下り、一切の富を捨て、私たちと同じ人となられました。家畜小屋で生まれ、友なき者の友となり、病める人々をいやし、見捨てられたような人々に慰めのメッセージを語られました。そして、

ついに十字架にかかれたのです。

十字架は、もっとも重い罪を犯した人が処せられる死刑の方法でした。キリストは何ひとつ罪を犯されなかったのに、私たちの身代わりに十字架にかかれたのです。

私たちは皆、神の前に罪びとです。人を憎んだりねたんだり、傲慢になったりします。そのままでは滅びです。私たちは、富んでいる、満足していると言っている、罪のために、魂は貧しい者となっているのです。

そのような私たちを、罪と滅びから救うために、罪のないキリストが十字架にかかってくださったのです。富んでおられたお方が、十字架のどん底まで貧しくなられて、それで私たち貧しい者が、罪から救われて、神の豊かな祝福の富を得る者となるのです。条件は何もありません。ただ罪を悔い改め、キリストの十字架を信じるだけです。

あなたは本当の豊かさを持っておられるでしょうか。今年のクリスマスは、私を罪から救うためにこの世にお生まれくださったキリストを信じて、真の豊かさを持つ時にしようではありませんか。



「ヒイラギ」－クリスマスホーリー－

冬の季節は 美しい花を咲かせる植物も
幾種か見られるものの ほとんどの草木花にとって
冬は 休息の季節である

ホーリーと呼ばれる ヒイラギの枝に 赤い実が目立ってきた
冬の間も この実は 鳥に食べられることはない
これは非常に渋みが強いと 鳥は知っているからだ
半日以上 日光が当たって 風通しの良い場所で よく育つ
日光が足りないと 花が少なくて 実も少なくなる
名前の由来は 葉の棘に触って ヒリヒリと痛むことから
"ひいらぐ(疼ぐ)" ヒイラギと 呼ばれるようになったのだと

若樹のうちには 葉の棘が多いが 老樹になると
棘は次第に少なくなり 葉は丸くなって 先端だけに棘をもつようになる

秋 密生したホーリーの小さな白い花が 咲き出す
どこからともなく 良い香りが漂っていて
ホーリーの 小さな花に 気がつくのである

クリスマスの時に用いられるので クリスマスホーリーと呼ばれている

ひとりのみどりごが わたしたちのために生まれた
ひとりの男の子が わたしたちに与えられた
権威が 彼の肩にある その名は 「驚くべき指導者
力ある神 永遠の父 平和の君」と 唱えられる

イザヤ9章(聖書)